



2014. AÑO DE LOS TRATADOS DE TEOLOYUCAN

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 07 de marzo de 2013.

INICIA EN ECATEPEC SEXTA CAMPAÑA DE OPERACIONES DE LABIO Y PALADAR HENDIDO

El municipio de Ecatepec en coordinación con el Club Rotarios de Xalostoc y médicos de la Clínica ABC para Labio y Paladar Hendido, ponen en marcha la campaña "Buscando una sonrisa 2013" que se llevará a cabo del siete al nueve de marzo en el Hospital General "Las Américas", donde serán atendidos 53 niños que tienen este padecimiento.

Un grupo de dieciséis personas entre médicos, enfermeras, anesthesiólogos y asistentes, tendrán jornadas de trabajo de casi quince horas para realizar un promedio de entre quince y veinte cirugías por día, con las que se le brinda a los infantes un mejor nivel de vida, ya que el labio y paladar hendido, son malformaciones que producen problemas en el habla, así como trastornos alimenticios.

Del total de niños atendidos, veintisiete serán intervenidos por primera vez y el resto irá por una segunda o tercera cirugía; el gasto para atender este padecimiento de manera independiente oscila entre sesenta y cien mil pesos, sin embargo, en apoyo a la economía familiar y a quienes no cuentan con un servicio médico, estas intervenciones serán totalmente gratuitas.

Silverio Tovar Zamudio, responsable médico de esta jornada, mencionó que no existe requisito alguno para poder beneficiarse con este servicio, el único procedimiento que se debe realizar es registrarse un mes antes para hacer la valoración médica y programar la cirugía durante el periodo de la campaña.

Esta malformación aparece en uno de cada quinientos o seiscientos nacimientos aproximadamente, al ser Ecatepec la localidad con mayor población en el país, al año se presentan alrededor de sesenta nacimientos con labio y/o paladar hendido.

Pablo Bedolla, presidente municipal, puso en marcha esta campaña, dando a conocer que ya se cuenta con un terreno ubicado sobre la Vía Morelos y los recursos monetarios para iniciar la construcción de una Clínica Especializada en Labio y Paladar Hendido, que permitirá atender las necesidades de quienes sufren esta afectación.

